

平成8年度 和歌山県国際文化功労賞

なんかわかやまけんじんかい 南加和歌山県人会

創立：明治44年

会長：今井 広蔵

所在地：アメリカ

カリフォルニア州 タスティン

会員：1,350世帯

◎業績及び経歴

南加和歌山県人会は、米国カリフォルニア州南部地域に移住された本県出身者の方々が、故郷である和歌山県との連絡を密にし、互いに助け合い親睦を図るために創立された団体である。

同会は、各種活動を通じ会員相互の親睦を図る一方、日系引退者ホームへの援助活動や、学生野球などの日米スポーツ交流等において積極的な社会奉仕活動を実践している。

この様な地道な活動が米国においても高く評価され、1982年にはカリフォルニア州において非営利法人としての資格を取得している。

時代が移り変わるとともに、日系人社会においても世代交代が進んでいるが、本県との関わりがなくなることがないように、昭和61年以来、米国で生まれ育った二世や三世の青年を本県に派遣するとともに、本県よりの高校生を受け入れる青少年相互交流事業や、米国での移民の文化・風習を後世に伝えるための活動等に積極的に取り組んでいる。

同会が国際交流を通じて文化の向上発展に寄与した功績は多大である。